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令和３年度第１回帯広市国民健康保険運営協議会 

１ 開 催 日 令和３年５月 27 日（木）書面開催 

２ 審議委員（14 名）   

被保険者を代表する委員 

 平 田  委 員 

 田中井  委 員 

 安 田  委 員 

 牧 野  委 員 

 

保険医又は保険薬剤師を代表する委員 

 大和田  委 員 

 川 上  委 員 

 大 滝  委 員 

 宇 野  委 員 

公益を代表する委員 

外 﨑  会 長 

 朝 日  委 員 

 佐藤英晶 委 員 

 古 田  委 員 

  

被用者保険等保険者を代表する委員 

髙 橋  委 員 

佐藤正美 委 員 

  

 

３ 議 案  

 令和３年度国民健康保険料率について <諮問> 

 

４ 書面開催概要 

令和３年５月 27 日（木）、18 時 30 分から開催予定であったが、北海道が緊急事態

措置の対象区域とされたことによる新型コロナウイルスの感染拡大抑止対策を踏ま

え、会議方式での開催を中止し、書面協議としました。 

議題について、14 人の委員全員から回答が得られ、すべての回答が「承認」であ

り、原案のとおり決定しました。 

  

 

 

 

 



 

令和３年度第１回帯広市国民健康保険運営協議会開催結果 

 

議案に対する書面議決の結果、下記のとおり委員全員の回答が得られ、原案のとおり

決定しました。 

 

１ 議案  

諮問 令和３年度国民健康保険料率について 

 

  （委員総数：14 名） 

承 認 14 名 

未承認 ０名 

   原案のとおり決定 

２ 意見等  

   

議案に対する意見 回  答 

新型コロナウイルス感染症の影響によ

り、次年度以降の保険料の増額に繋がる可

能性があるのか、懸念があります。 

 

新型コロナウイルス感染症の影響により、所

得や医療費の状況を見通すことが難しい状況

となっています。被保険者への保険料激変が生

じないよう北海道と連携しながら適切に対応

してまいりたいと考えております。 

また、国保料を被保険者に通知する際には、

減免や猶予などの制度を案内するなど、丁寧に

対応していきます。 

新型コロナウイルス感染症により、国⺠

健康保険にどのような影響が及ぶのか不安

があります。 

 

 

 

 

 


